



飯高

ジャーナル

liko

Journal

長野県飯山高等学校

創立120周年記念号 (R5.1.吉日)



〒389-2253 長野県飯山市大字飯山 2610 [TEL]0269(62)4175 [FAX]0269(81)1072 [HP] <https://www.nagano-c.ed.jp/iiyama/> [E-mail] iiyama-hs@pref.nagano.lg.jp

地域で 全国で 世界で



▲何事にも一所懸命取り組む生徒たち(R3年度4月「お花見」)



▲全国、世界で活躍するスキー部 (R2年度2月「飯山インターハイ」)



地域の子もたちと実験を通じて科学を楽しむ「ワクワクサイエンス教室」(H30年度)

飯山高校は、2016年の完全統合以降、学校方針に「岳北地域の豊かな自然環境の中で、地域社会と密着した活動やスーパーサイエンスハイスクールの取組を通して、未来を想像する人材の育成に取り組む」ことを掲げ、生徒たちは、普通科・探究科・スポーツ科学科それぞれの特性を活かし、様々な分野で活躍しています。



▲スポーツ科学科は自分の専攻種目を研究



▲普通科、探究科を中心に積極的に行われる対話的な探究学習

躍動する飯高生



▲ICT環境が整備され、タブレットなどを使った学習も行われる

多様な進路希望を実現するための学習体制を学校全体で取り組み、課題研究や地域でのボランティア活動にも積極的に取り組んでいます。課題研究では全国大会での発表や、県知事賞受賞など、着実に成果もあげています。

クラブ活動では、インターハイ男女総合優勝を成し遂げたスキー部、甲子園出場を果たした野球部など、生徒たちが積極的に活動に参加し、競技力などの向上だけでなく、社会に出てからも役に立つような経験を積み重ねています。



▲スポーツ科学科の実習で近隣の小学生に運動指導



▲コロナ禍以前は、学年全体で学習合宿を宿泊で実施し、学習方法や学習習慣の確立を図った(H29)



▲東海大会出場(R1年度)を果たした吹奏楽部



▲生徒たちのクラブ加入率も高く活発に活動



▲甲子園初出場(R1年度)を果たした野球部

◆真剣な眼差し(化学実験)

▼飯高祭(中庭フェス)

